

Seigneur c'est quoi te servir?



Agnès Leblond



En route pour une formation je suis surprise par des pensées négatives qui m'envahissent. Surtout celle-ci : « tu ne fais rien pour le Seigneur, tu es inutile... ».

Me sentant seule et inutile, j'allume la radio. Ma surprise est d'entendre un pasteur apporter un message en reprenant les paroles d'une chanson de G.Brassens.

Chanson pour l'Auvernat

« Elle est à toi cette chanson qui sans façon m'a donné quatre bout de bois quand dans ma vie il faisait froid...

Un feu de bois qui m'a chauffé le corps et dans mon âme il brûle encore à la manière d'un feu de joie

Elle est à toi cette chanson toi l'hôtesse qui sans façon m'as donné quatre bouts de pain quand dans ma vie il faisait faim » **de G. Brassens**

En écoutant cette prédication je comprends ce que le Seigneur veut me dire :

Tu es utile regarde ce que tu fais dans le quotidien :

Tu donnes, un peu de chaleur, de réconfort aux personnes dans la peine ou déprimées. Tu es sensible aux besoins des autres et surtout à ceux qui ne connaissent pas le Seigneur.

Tu donnes tout simplement à manger aux personnes dans la nécessité. Tu reçois chez toi des gens que personne ne veut accueillir.

Tu es un modèle pour ta famille :

Tes enfants ne sont pas encore convertis, mais ils ont développé en te regardant vivre une grande compassion.

Deux exemples parmi tant d'autres:

Ma fille a un ami qui a grandi à l'assistance public. IL va souvent très mal. Elle l'invite alors simplement à passer le week end avec nous.

Elle me dit maman :

" On ne peut pas le laisser comme ça".

Mon petit garçon de 10 ans rentre de l'école en me disant :

«-maman j'ai très très faim.

-Tu n'as pas mangé ton goûter ?

-Non je l'ai donné à un copain, il avait tellement faim! »

Tu es précieuse pour moi.

C'est pourquoi je ne veux plus me laisser aller à cette pensée que je suis inutile.

C'est avec des petites choses de la vie faites avec beaucoup d'amour que je sers Dieu.

J'aimerais pour finir rajouter les paroles de Jésus disant: « J'avais faim et vous m'avez donné à manger, j'avais soif et vous m'avez donné à boire ».

en partenariat

avec :www.famillejetaime.com

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



9 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com